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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO INTERCLASSE IN BIOLOGIA  

DEL 12 GENNAIO  2021. 
 

Il giorno 12 gennaio 2021, alle ore 15,30 dopo regolare convocazione, si è riunito telematicamente tramite teams nel 
teams dedicato il Consiglio interclasse in Biologia per discutere il seguente OdG: 
 
1) Revisione laurea magistrale Scienze biosanitarie. 
  
 Presiede il Coordinatore, Prof.ssa N. Archidiacono, funge da Segretario la Prof.ssa M.C. de Pinto. Alle ore 15,35 
il Coordinatore, preso atto che sono presenti 2 (due) rappresentanti degli studenti per cui il numero complessivo degli 
aventi diritto risulta essere 44 (quarantaquattro), preso atto altresì che sono pervenute 4 (quattro) giustificazioni scritte, 
per cui il quorum di validità del Consiglio è 21 (ventuno), constatato che sono presenti 34 (trentaquattro) componenti, 
dichiara validamente costituito il Consiglio e apre la seduta. L’elenco dei componenti, optanti e non optanti del Consiglio, 
presenti (P), assenti giustificati (G), assenti ingiustificati (A) ed assenti perché in congedo (C) è riportato nell’allegato 1.  
 

1) Revisione laurea magistrale Scienze biosanitarie 
  
 Il Coordinatore apre la seduta ricordando che la SUA di questa laurea come di Biologia cellulare e 
molecolare, per decisione del Consiglio del Dipartimento di Bioscienze, Biotecnologie e Biofarmaceutica sono 
state aperte in modifica, modalità che richiederebbe un passaggio al CUN. Il Coordinatore riporta il contenuto 
di numerosi incontri avuti con i rappresentanti del Dipartimento di riferimento, in cui il CIBIO è stato sollecitato 
a proporre al Dipartimento un progetto di revisione entro la prima metà di gennaio (scadenza imposta 
dall’Ateneo). Il Coordinatore ricorda che un’ipotesi di revisione era stata approntata nel periodo precedente al 
Covid. Tutto si era fermato per le difficoltà e le problematiche legate alla pandemia. Il progetto aveva raggiunto 
una buona condivisione all’interno della commissione didattica di questo Consiglio e poteva essere applicato in 
aggiornamento. Negli incontri con i rappresentanti del Dipartimento di riferimento è stato sottolineato che si 
poteva richiedere l’apertura in aggiornamento che avrebbe permesso di avere tempo per limare la revisione oltre 
che non dover passare dal CUN. 
. Per quello che riguarda BCM il Coordinatore ha fatto presente che la laurea è stata modificata 3 anni fa 
e che al momento ha un incremento di iscritti: 19 vs 13 dell’anno precedente, pertanto sarebbe il caso di aprire 
anche questa laurea in aggiornamento per eventuali limature. 
 Il Coordinatore mostra al Consiglio una revisione della parte testuale del quadro A4.b2 della SUA di 
Scienze Biosanitarie, che può essere corretto anche in aggiornamento; questo quadro contiene gli obbiettivi 
formativi della laurea che poi saranno inseriti nel regolamento. L’aspetto rilevante di questo testo è la mancanza 
della disciplina “Igiene” all’interno del progetto formativo. Dalla posizione dei Colleghi di Igiene, che 
sottolineano il loro dissenso, dichiarando che è in corso l’attivazione di una scuola di specializzazione in Igiene 
aperta solo ai non medici, per il cui accesso sarà vincolante avere nel percorso formativo CFU di MED/42, inizia 
una larga discussione tra i membri del consiglio, con numerosi interventi che sottolineano la perplessità per 
questa esclusione. Il Coordinatore mostra quindi il progetto elaborato dalla commissione didattica perché si è 
resa necessaria l’esclusione. 
 La discussione procede articolata entrando nel merito del progetto; alcuni membri del Consiglio 
lamentano che il Consiglio non ha ricevuto per tempo il progetto elaborato dalla commissione didattica, e non 
ha quindi potuto discutere proposte alternative. Il Coordinatore fa presente la ristrettezza dei tempi legata 
all’apertura della SUA in modifica; sottolinea inoltre che se questa verrà portata in aggiornamento si avrebbe 
tempo fino alla fine di aprile per cui, con riunioni ripetute del Consiglio, si potrà maggiormente condividere e 
limare sia la parte testuale del quadro della SUA sia il progetto che potrà essere rimodulato senza però toccare il 
RAD. Il Coordinatore sottolinea più volte nel corso della discussione che il Dipartimento di riferimento ha 
richiesto per il 15 gennaio un progetto, altrimenti il Dipartimento deciderà in autonomia, come stabilito dallo 
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Statuto. Il Coordinatore sollecita le Colleghe di Igiene a inviare una nota che riporti la loro posizione da allegare 
al verbale. 
 Alle 18, visto che alcuni membri del Consiglio si sono dovuti allontanare per impegni precedentemente 
presi, il Coordinatore chiude la discussione e invita a votare la richiesta di andare in aggiornamento per entrambe 
le lauree magistrali. Si approva all’unanimità. 
 Il Coordinatore, successivamente, pone ai voti il progetto formulato dalla Commissione didattica: 
presenti 32, contrari 8, astenuti 15, favorevoli 9. Si constata quindi che il progetto non viene approvato dal 
Consiglio; si sottolinea che in aggiornamento fino alla fine di aprile sarà possibile aggiornarlo secondo le 
indicazioni che verranno dal Dipartimento. Il Coordinatore comunica che unitamente al presente verbale, invierà 
al Dipartimento di riferimento il progetto della commissione didattica (allegato 2) e la nota dei colleghi MED/42 
allegato 3), per permettere la discussione all’interno dello Stesso. 
 In assenza di altri argomenti di discussione, il Coordinatore dichiara chiusa la seduta odierna alle ore 
18,35. 
Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 
Tutti i dispositivi approvati si intendono immediatamente esecutivi. 

 
Il Segretario         Il Coordinatore 
Maria Concetta de Pinto                                                                Nicoletta Archidiacono 
 
 
   


